

Non aux sacrifice des élèves, de leurs famille et des personnel !

Communiqué des personnels du collège Elsa Triolet de Saint-Denis du 4 novembre 2020

Les personnels du collège Elsa Triolet de Saint-Denis ont fait usage de leur droit de retrait pour danger grave et imminent le mercredi 3 novembre en raison de l'absence de nouvelles mesures sanitaires dans le collège. L'accueil des 570 élèves dans un établissement saturé est dangereux d'un point de vue sanitaire : le virus peut contaminer les élèves et les personnels dans les couloirs, pendant le déjeuner, dans les salles de classes surchargées.

Les personnels ont travaillé depuis la rentrée du 2 novembre à l'élaboration d'un protocole sanitaire, basé sur des demi-classes, qui permette de protéger la santé et la sécurité des élèves et des personnels et qui garantisse une véritable continuité pédagogique.

Nous revendiquons l'application de ce protocole immédiatement. L'absence de mesures sanitaires nous inquiète et nous redoutons une circulation du virus comme celle que nous avons connu avant les vacances d'automne où plusieurs personnels et élèves ont été contaminés. Nous voulons des mesures strictes dès à présent afin d'éviter une fermeture totale de notre collège, cela sera catastrophique pour nos élèves.

La mobilisation contre la pandémie doit être totale. Nous ne comprenons pas le refus de l'administration de permettre à l'ensemble du personnel de se réunir pour discuter des mesures à prendre, au plus près de la réalité du terrain. Il est urgent que l'éducation nationale prenne la mesure de la situation grave de crise sanitaire dans laquelle nous sommes. Il est incroyable que les personnels subissent des pertes de salaires pour chercher à protéger le plus grand nombre. **Non aux sacrifice des élèves, de leurs famille et des personnel !**